

14 Sports

Rugby/En prélude à la 10e journée du Championnat national à XV

RCL-Soof : de vieux amis qui visent la tête

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

Les Gorilles du RCL retrouvent, ce samedi à 15h30, au stade d'Erco (à Owendo), les Soofistes, leurs ennemis préférés. C'est le premier gros choc de la saison. L'objectif étant la conservation de la place de leader pour le Rugby club Libreville, et la conquête de cette dernière pour le Soof.

« Nous savons que le RCL est une forte équipe, et qui est en tête de notre championnat. Les rencontres ont toujours été difficiles entre les deux formations. Nous nous attendons donc à un match très tendu aujourd'hui. Nous nous sommes ainsi préparés en conséquence, nos joueurs savent à quoi s'attendre. Nous serons au complet et ferons tout pour remporter cette victoire. Parce que nous visons aussi la première place », a indiqué hier, Stanis Nembot, entraîneur du Soof. Même si les



Photo : FKOM

Soof (en bleu) et le RCL (en rouge) ne se font jamais de cadeau.

Soofistes fourbissent leurs armes, ils savent cependant qu'il sera inutile de se jeter imprudemment à l'abordage. Les Gorilles pouvant les cueillir et pro-

fitier du moindre signe de leur faiblesse. Les protégés de Nembot gardent au travers de la gorge leur défaite enregistrée en juin 2018. Le Rugby club de Li-

breville (RCL) avait dominé Soof en finale, au stade de l'Amitié, et remporté par la même occasion son troisième titre de champion du Gabon

consécutif. Dans une rencontre qui avait tenu toutes ses promesses, les Gorilles étaient parvenus à se défaire des Soofistes (13-10) grâce à leur expé-

rience. Ce n'était que l'apothéose d'une saison émaillée de rebondissements.

Tout avait commencé le 21 octobre 2017, lors de la première journée de championnat. Les Soofistes s'étaient inclinés devant les Gorilles (9-23). Puis ils avaient pu prendre leur revanche lors de la 15e levée (42-30, le 24 février 2018).

La rencontre de ce jour, au stade d'Erco, est donc un élément de plus à verser au dossier du RCL et Soof. Avec la place de leader pour objectif, il est évident que ce match qui sera de toute beauté tiendra ses promesses.

Le classement avant la 10e journée

1er- RCL (14 points)
2e- Vautours XV (11 points)
3e- Soof (10 points)
4e- RCG (7 points)
5e- Erco XV (6 points)
6e- Margouillats (5 points).

Conseil d'administration extraordinaire de la Linafp, hier

Adoption de la formule de poules débouchant sur une phase de play-off



Photo : Mikolo Mikolo

Le premier responsable de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou (extrême gauche), a présidé...



Photo : Mikolo Mikolo

... un conseil d'administration extraordinaire hier, qui a vu la participation des...

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

SUITE aux travaux recommandés dernièrement par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) au cours desquels des propositions avaient été faites s'agissant de la nouvelle formule du championnat national, un conseil d'administration extraordinaire de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) a eu lieu hier après-midi. Dans une salle de réunions du Palais des sports de Libreville.

Des assises convoquées pour donner forme à la nouvelle formule du National-Foot 1 et 2. Parce que, comme nous l'a confirmé le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou,

« seul le conseil d'administration entérine et modifie le règlement de la compétition ». Dorénavant, le National-Foot 1 et 2 se jouera avec le système de poules. A cet effet, le championnat national de première division aura deux poules de sept équipes chacune. Idem pour le National-Foot 2. Après donc la phase régulière, les trois premières équipes de chaque poule seront qualifiées pour la phase des play-off qui se disputera en aller simple, uniquement à Libreville. Par ailleurs, le dernier de chaque poule, selon les explications du patron de la Ligue nationale de football professionnel, sera relégué en division inférieure.

« C'est ce qui a été adopté pour nous permettre d'être en phase avec les propositions qui ont été faites par le



Photo : Mikolo Mikolo

... représentants des clubs professionnels notamment.

groupe de travail à l'initiative de la Fédération gabonaise de football », a précisé Brice Mbika Ndjambou. Lequel, à instar de nombreux acteurs majeurs du cham-

pionnat national de première et deuxième divisions, pense que le National-Foot 1 et 2 peut se jouer encore cette saison. Car pour les clubs,

beaucoup de concessions ont été faites. Raison pour laquelle le conseil d'administration a pris acte de la proposition du groupe de travail qui a consisté à dif-

férer la dette (les arriérés qui se situeraient à peu près à 4 milliards). Puis démarrer le championnat sans en tenir compte. Le budget de la saison sportive qui était de 3 milliards, a été largement revu à la baisse également.

« Nous espérons que ce sacrifice va rencontrer l'assentiment des pouvoirs publics et de faire en sorte qu'au plus tard à la première semaine de février prochain pour s'achever la première semaine du mois de juin 2019, nous puissions débiter la compétition », a laissé entendre notre interlocuteur. « Si les choses ne sont pas faites de cette manière, je crois que ce serait assez difficile pour lancer le championnat », a conclu le président de la Linafp.